

Strasbourg, le 2 août 2022

Itinéraire cyclable entre Hégenheim et Hagenthal-le-Bas : démarrage des travaux le 4 août

Du jeudi 4 août jusqu'à la mi-septembre, la Collectivité européenne d'Alsace a programmé la création d'un itinéraire cyclable de 3,5 kilomètres de long entre Hégenheim et Hagenthal-le-Bas.

Les travaux permettront de réaliser une nouvelle liaison cyclable en enrobés à partir des chemins actuels.



De nouveaux enrobés seront appliqués sur des parties de chemin déjà revêtues (à gauche) ou en terre (à droite).

Dans la partie forestière, des barrières prendront place pour limiter l'accès aux véhicules légers. Une signalisation réglementaire ainsi que les panneaux directionnels seront installés.

Cet aménagement vise à sécuriser, faciliter les trajets à vélo domicile-travail et vers les collèges. Il assurera une continuité de parcours entre les deux itinéraires cyclables de la voie verte 26 dite « La Jurassienne ». La dimension économique a été également prise en compte via le développement du tourisme vert et des loisirs.

La Collectivité européenne d'Alsace testera un marquage photoluminescent qui emmagasinera la lumière du jour pour la restituer la nuit. Le parcours sera plus lisible à la nuit tombée dans la partie forestière.

Pendant les travaux, les chemins seront barrés à la circulation. Les accès auprès des riverains seront néanmoins garantis.

L'ensemble de l'opération s'élève à 361 410 €. Son cofinancement est réparti entre la Collectivité européenne d'Alsace (110 431 €), l'Etat dans le cadre de la Dotation de Soutien à l'Investissement des Départements (240 940 €) et Saint-Louis Agglomération (10 039 €).

A noter que Saint-Louis Agglomération se chargera la gestion et l'entretien ultérieur de l'itinéraire cyclable.

Contact presse :

Sylvie MERTZ
Responsable du service presse
Collectivité européenne d'Alsace
sylvie.mertz@alsace.eu